
Ltg.-364/A-1/26-2004 

 

 

 

 

A n t r a g  

des 

BAU-AUSSCHUSSES 

 

über den Antrag der Abgeordneten Abgeordneten Dipl.-Ing. Eigner, Jahrmann *), 

Nowohradsky, Kautz *), Hensler, Ing. Gratzer *), Doppler, Grandl und Maier betreffend 

verstärkte Verwendung des Baustoffes Holz. 

 

 

Der Hohe Landtag wolle beschließen: 

 

„Die NÖ Landesregierung insbesondere die dafür zuständige LH-Stv. Onodi werden 

aufgefordert, die NÖ Bautechnikverordnung in Hinblick auf eine ‚Nicht-Diskriminierung’ von 

Holz als Baustoff zu überarbeiten. Insbesondere soll die Errichtung von Gebäuden bis vier 

Vollgeschoße und die Ausführung von Brandwänden bei Reihenhäusern auf ‚hochbrand-

hemmend’ festgelegt werden.“ 

 

 

 

 

GRANDL JAHRMANN 

Berichterstatter Obmann 

 
*) im Bau-Ausschuss dem Antrag beigetreten. 
 


